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FUNDAMENTO LEGAL 

De acuerdo con lo establecido en el
articulo 49 fracción IV de la Ley de
Gobierno y Administración Pública del
Estado de Jalisco, así como en el
artículo 25 fracción VII del Reglamento
del Ayuntamiento de Zapotlanejo,
Jalisco. Por lo cual me permito
presentarles el siguiente informe de
actividades correspondiente al año
2024 de la administración pública en mi
papel como Regidora Municipal De
Zapotlanejo. 
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DE LAS SESIONES DE CABILDO

Desde el primer día de esta administración mi principal meta fue representar a los
jóvenes y a las mujeres con mi voz en el Cabildo, me siento orgullosa de que así haya sido
durante estos 3 años poniendo en alto en cada una de las sesiones de Cabildo mi opinión
y mis razones para mis votaciones en las cuestiones municipales. Asistiendo a más de
95% de las sesiones de Cabildo activamente. 

Este año lance la iniciativa para que las juventudes de Zapotlanejo tuviéramos una
comisión exclusiva dentro del ayuntamiento de Zapotlanejo, la cual debía sesionarse
ante la comisión edilicia de Salud, por cuestiones de tiempo no pudo efectuarse pero
quedamos en la espera de que esta comisión se vuelva una realidad en el futuro. 

Mi voto en todos los asuntos que se expusieron en las órdenes del día de nuestras
sesiones siempre fue buscando el bien común de Zapotlanejo, espero que como yo
todos los ciudadanos de Zapotlanejo estén conformes de mis resultados de este año, 
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DE LAS SESIONES DE CABILDO
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En mi calidad como integrante de diversas comisiones edilicias del Ayuntamiento de
Zapotlanejo, he tenido el honor de colaborar activamente en las siguientes comisiones a
las que fui convocada como: 
- Obra Pública
- Gestión Integral de la Ciudad
- Igualdad Sustantiva y Derechos Humanos
- Participación Ciudadana
- Promoción Cultural
- Servicios Municipales
- Transparencia y Acceso a la Información
- Anticorrupción

Dentro de estas comisiones, he trabajado en estrecha colaboración con mis
compañeros regidores durante las sesiones convocadas, con el objetivo de fomentar un
trabajo en equipo eficaz y alcanzar resultados óptimos para el beneficio de la
comunidad zapotlanejense.

Mediante esta colaboración, hemos logrado abordar los retos y desafíos que enfrenta
nuestro municipio, buscando siempre la mejora continua y el bienestar de los
ciudadanos. Mi compromiso con la transparencia, la rendición de cuentas y la
participación activa ha guiado mi actuación en estas comisiones, y estoy orgullosa de
haber contribuido al desarrollo y progreso de Zapotlanejo.

DE LAS SESIONES DE COMISONES

EDILICIAS
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En mi calidad de Presidenta de la Comisión Edilicia de Anticorrupción, he tenido el honor
de liderar y coordinar los esfuerzos de esta comisión para abordar y prevenir cualquier
acto de corrupción dentro del Ayuntamiento de Zapotlanejo.

Consciente de la importancia de esta comisión, he asegurado que se lleven a cabo
sesiones mensuales regulares y puntualmente, con el objetivo de mantener una
vigilancia constante y efectiva sobre los asuntos relacionados con la transparencia y la
integridad gubernamental.

Junto con mis compañeros regidores, hemos trabajado de manera colaborativa,
respetuosa y eficaz para:

- Analizar y evaluar las políticas y procedimientos municipales para prevenir la
corrupción
- Proponer y promover medidas para fortalecer la transparencia y la rendición de
cuentas
- Fomentar una cultura de integridad y ética dentro del Ayuntamiento
-Interesar y dar conocimiento a los ciudadanos de Zapotlanejo sobre prevenciones a los
actos de corrupción. 

Mi compromiso con la lucha contra la corrupción y la promoción de la transparencia ha
sido y seguirá siendo una prioridad en mi gestión como regidora de esta comision. Estoy
orgullosa del trabajo realizado y seguiremos trabajando incansablemente para
mantener la confianza de los ciudadanos en nuestro gobierno municipal en lo que resta
de nuestro trabajo como representantes. 
!

COMISIÓN EDILICIA DE ANTICORRUPCIÓN 
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En mi calidad de Regidora del Ayuntamiento de Zapotlanejo, he tenido el honor de
representar a nuestro municipio en diversos eventos y conferencias de carácter local y
estatal. Estas participaciones han sido fundamentales para establecer conexiones
estratégicas y fomentar la colaboración con otros funcionarios públicos, expertos y
líderes en distintos ámbitos.

Entre los eventos y actividades en los que he participado se incluyen:

- Conferencias y seminarios sobre temas de interés municipal
- Capacitaciones y talleres de formación para funcionarios públicos
- Inauguraciones de infraestructuras y proyectos de desarrollo
- Reuniones y sesiones de trabajo con autoridades estatales y federales
- Foros y encuentros de networking para fomentar la cooperación interinstitucional

Estoy comprometida con seguir trabajando para fortalecer las relaciones que ayuden al
municipio  y promover el desarrollo sostenible de Zapotlanejo. 

EVENTOS 
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En el ejercicio de mis funciones como Regidora del Ayuntamiento de Zapotlanejo, he
considerado prioritario el trabajo de campo, entendiendo que la interacción directa con
los ciudadanos es fundamental para el éxito de mis actividades y la efectividad de mis
resultados.

Reconociendo la importancia de estar en contacto con la base de nuestra comunidad,
he asumido como objetivo principal el acercamiento a los ciudadanos de Zapotlanejo,
con el fin de:

- Escuchar sus opiniones, inquietudes y solicitudes
- Identificar las necesidades y prioridades de cada localidad
- Brindar orientación y asesoramiento sobre los servicios y programas municipales
- Recopilar información para la toma de decisiones informadas

Con este propósito, he realizado visitas periódicas a las diferentes localidades del
municipio, buscando establecer un diálogo abierto y transparente con los ciudadanos.
Estas visitas me permiten:
- Conocer de primera mano las necesidades y problemas que enfrentan los ciudadanos
- Proporcionar soluciones y alternativas para resolver los asuntos pendientes
- Fortalecer la confianza y la relación entre el Ayuntamiento y la ciudadanía
- Garantizar que las decisiones tomadas sean respuestas a las necesidades reales de la
comunidad

Me satisface poder contribuir a la resolución de los asuntos que afectan a los
ciudadanos de Zapotlanejo, y estoy comprometida con seguir trabajando para mejorar
la calidad de vida de nuestros conciudadanos.

TRABAJO DE CAMPO 
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